

Lukman Abunawas Paparkan Program, Ketua LA Center Busel: Merupakan Spirit Baru Dalam Sosial Kemanusiaan

BK - HARIANTO.JURNALIS.ID

Dec 6, 2021 - 18:56



Ketua LA Center Buton Selatan, Karlina Sukarman (Kiri Ujung) Saat Membawakan Sambutan, Ketua Dewan Pembina LA Center Baubau, Ahmad Monianse (Tengah), Ketua Dewan Pembina LA Center Pusat Lukman Abunawas (Ujung Kanan).

BAUBAU - Usai menghadiri Festival Budaya Buton Selatan (Busel), Wakil

Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra), H Lukman Abunawas menyempatkan diri untuk bersilaturahmi bersama pengurus LA Center Baubau, Buton, dan Busel, Senin (06/12/2021).

Bertempat di Kediaman H. Sukarman, Lukman Abunawas yang juga sebagai Ketua Dewan Pembina memberikan gambaran tentang LA Center adalah Organisasi Sosial kemasyarakatan dan terdaftar di Kemenkumham dan Badan Kesbangpol Propinsi Sultra dengan akta pendirian No. 1/5 Agustus 2020 oleh Notaris Muhammad Tun Samudra.



"ini adalah lembaga kemanusiaan yang tidak berafiliasi dengan partai manapun, dan ini bukanlah lembaga politik, jadi para pengurusnyapun bisa siapa saja, profesi apapun bisa,"

Ia juga memaparkan Program Unggulan LA Center diantaranya Bakti Sosial Sunatan Massal Gratis dan Pembagian Sembako serta Bedah Rumah, biaya pendidikan, biaya Kesehatan, dan pengadaan Pupuk Gratis.

"yang punya kebun silakan dicatat nama-nama mereka dalam bentuk kelompok tani agar bantuan pupuk itu bisa disalurkan, kemudian jika ada keluarga miskin yang rumahnya sudah tidak layak huni maka segera diusulkan agar ditinjau untuk dibedah rumahnya, begitu juga dengan yang punya anak atau keluarga yang tidak mampu untuk biaya kuliah segera dilist namanya untuk diberikan biaya pendidikannya," terangnya.

Lukman Abunawas yang Juga Ketua Dewan Pembina Asia Muslim Charicty Foundation (AMCF) Sultra ini meminta kepada seluruh Ketua Kabupaten dan Kota agar senantiasa memperhatikan sisi kemanusiaan terkhusus dibidang Kesehatan.

"seperti yang sakit sudah parah, bisa segera langsung didata agar segera juga

dibawah kerumah sakit bahteramas karena disanakan lengkap semua baik dari dokternya maupun perlengkapan lainnya," katanya.

"bulan Januari kita adakan kendaraan operasional tiga daerah ini (Baubau, Busel, Buton), kemungkinan Roda dua, selanjutnya untuk busel tahun depan itu kita adakan kapal Ambulance agar masyarakat kepulauan yang mau berobat tidak kesusahan lagi dengan kendaraan laut," tambahnya. Sementara itu Ketua LA Center Buton Selatan, Karlina Sukarman mengaku berterimakasih atas kehadiran Ketua Dewan Pembina LA Center Pusat.

"merupakan kehormatan bagi kami atas kehadiran Ketua Dewan Pembina pada hari ini, dan ini juga merupakan sebuah spirit baru bagi kami pengurus untuk selalu berbuat memberikan bantuan-bantuan sosial kemanusiaan sesuai dengan Program LA Center Pusat,"

Ia berharap dengan program dari LA Center ini bisa meringankan beban Masyarakat.

"harapan besar dari program-program ini kedepannya masyarakat itu sudah mulai terbantu, jadi inilah yang membuat kami harus bekerja ekstra kedepannya," ungkapnya.